

DNA Villages fleuris : Ernolsheim-lès-Saverne remporte le 1er prix du thème « Jeux olympiques »

Grâce à son thème « Jeux olympiques », Ernolsheim-lès-Saverne a obtenu une reconnaissance inattendue de la part du label villes et villages fleuris Alsace 2024.



Ernolsheim-lès-Saverne a obtenu le premier prix du thème « Jeux olympiques » par le label villes et villages fleuris d'Alsace cet été 2024. Photo Olivia Kouassi

Au cœur du village rue d'Ernolsheim, c'est la « fierté » qui règne. La commune a reçu le premier prix sur le thème des jeux olympiques du label villes et villages fleuris d'Alsace pour l'édition 2024. Une récompense d'autant plus savoureuse car totalement inattendue. « On n'était pas au courant qu'il y avait un prix sur ce thème », se réjouit le maire de la commune Alfred Ingweiler. Le jury, qui passe une fois par an dans les communes labélisées pour contrôler le fleurissement, a donc « remarqué l'effort » et a décidé de le récompenser. « C'est la cerise sur le gâteau », se félicite l'édile.

Plusieurs sports ont été représentés et sont disséminés dans les rues d'Ernolsheim, qui a voulu faire un clin d'œil à la compétition internationale qui se déroule cette année à Paris. Photo Olivia Kouassi

« Un événement historique à ne pas louper »

La commission fleurissement du conseil municipal décide en janvier de mettre de côté le thème « Fleurs en harmonie », qui célèbre l'ensemble musical d'Ernolsheim, en vue de cette année olympique. « C'est un événement historique à ne pas louper, c'est une parenthèse que l'on voulait mettre en avant », explique Alfred Ingweiler. Le très

bricoleur ancien ouvrier communal de Saverne arrive à concrétiser les idées du conseil municipal. Il crée ainsi des phryges (mascotte des JO de Paris 2024, ndlr), des anneaux olympiques et parvient à représenter différents sports tels que le skate, le badminton, le judo ou encore le canoë. Chaque coin du village est décoré début juin, de la place centrale aux petites ruelles, sur les façades des bâtiments, et même sur les trottoirs.

En 2014, la nouvelle équipe municipale se lance comme objectif de décrocher le label village fleuri. Mission réussie dès 2017 avec l'obtention d'une première fleur suivie de la seconde en 2021. Un « exploit sur une période aussi courte », se félicite le maire de la commune qui n'envisage pas de briguer une troisième fleur mais de « maintenir » le niveau de fleurissement.

10 AOUT 2024